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Procès-verbal de la séance régulière du Conseil d’établissement de l’école 
Jacques-Rocheleau/St-Basile, tenue le mardi, 15 juin 2021, par l’intermédiaire de 

la plateforme Teams 
 

Présences :  Parents :  Anissa Bouikni, Sindy Brodeur, Gilles Cazade, François Roy 
Katy Van Den Broele 

Invités :  Cécile Polté-Witdoek, Michel Grégoire 

Personnel école:  Katie Coulombe, Dominique Patry, Catherine Poirier, Maryse 
Poirier et Donald Rossignol 

Direction : Diane Hubert 

Absence:  Aucune 

 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

M. Cazade constate le quorum et annonce l’ouverture de l’assemblée à 19h05. 
 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour  

CE20/21-46   Adopté par Mme Van den Broele 
 
 
 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre et suivis 
Point 9 correction ajout « d’une ébauche » 

CE20/21-47   Adopté par Mme Patry 
 
 
 

4. Parole au public 
Aucun public 
 
 
 

5. Correspondance 
Aucune 
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POINTS DE DÉCISION (45 min.) 

 
6. Prévision budgétaire 2021-2022 – À venir 

Mme Hubert révise avec nous le budget de 2020-2021. 
Le projet de réaménagement de la bibliothèque coûterait environ 19 000$ selon le dernier devis 
reçu. Mme Hubert essaie de faire baisser les coûts pour atteindre 16 000$.  

CE20/21-48   Adopté à l’unanimité pour 16 000$ 
 
Révision du budget de l’année 21-22 avec Mme Hubert. Pas de grand changement  

CE20/21-49  Proposé par Mme Van den Broele, adopté à l’unanimité 
 
 
 

7. Listes des effets scolaires et cahiers d’exercices – à venir 
Mme Hubert fait défiler les listes de fournitures et les listes de matériel didactique à l’écran 

pour que tout le monde puisse les lire. 

CE20/21-50   Adopté à l’unanimité 
 
 
 

8. Rapport annuel – À venir 
Le rapport n’étant pas terminé, les membres ont donné leur opinion et ont ajouté quelques 

modifications.  Mme Hubert terminera le rapport après les bulletins. 
 
 

POINTS D’ÉCHANGE & D’INFORMATION (45 min.) 

 
9. Résultat du sondage sur le climat et la violence –Document pièce jointe 

Voir le document pour les détails. 
 
 
 

10. Info Covid 
Nous sommes en zone jaune depuis le lundi, 14 juin.  Les lunettes ne sont plus obligatoires pour 
les adultes. 
 
 
 

11. Parole à la représentante de l’OPP 
Aucune représentante 
 
 
 

12. Parole au représentant au Comité de parents 
Le représentant n’a pu assister à la réunion. 
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13. Parole à la représentante du service de garde 

Le sondage pour l’utilisation des micro-ondes ou non. 
Les parents préfèrent, en grande majorité, avoir accès aux micro-ondes. 
 
 

14. Parole aux membres 
Aucune  
 
 

15. Affaires diverses 
Aucune  
 
 

16. Levée de l’assemblée 
L’ordre du jour étant épuisé, M. Cazade annonce la clôture de l’assemblée à 20h51. 

CE20/21-51   Adopté par M. Grégoire 
 
 

  
   
Diane Hubert, directrice  Gilles Cazade, président 


